



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE



### PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cuántos integrantes de la Policía de la Provincia de Santa Fe han sido sancionados, investigados, expulsados y sumariados por tener vínculos con organizaciones narcocriminales en los últimos diez años y que se precise un listado de las personas denunciadas tanto en sedes judiciales como también en asuntos internos.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.



## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La detención del jefe de la Brigada de Drogas de la policía en Esperanza, cabecera del departamento Las Colonias, y la de un subalterno por su posible asociación con organizaciones dedicadas al narcotráfico.

La causa comenzó el 14 de junio de 2023 con la declaración de un testigo de identidad reservada que daba cuenta de la relación de un presunto narco local, de la capital santafesina, con numerarios de la división antinarcóticos de la AIC en Esperanza, concretamente se señalaba a Matías Cosentini, oriundo de Laguna Paiva, quien hasta hace poco estuvo en la Brigada a cargo del subcomisario Lucas Nos, quien también fue detenido ayer.

Según pudo establecer la Fiscalía Federal Nro. 1, que tuvo delegada la pesquisa, Cosentini mantenía una relación espuria con una persona identificada como Daniel Carlos Segovia, quien se domiciliaba en calle Castelli al 4.300 de la capital provincial.

El policía fue filmado en febrero pasado cuando se lo observó junto a Segovia en un auto oficial del Ministerio de Seguridad que estaba al servicio de la Brigada de Drogas de Esperanza. El video muestra al acusado de narco bajar del coche oficial con bolsas en un domicilio de la ciudad.

La investigación constató que el auto oficial había sido retirado de la Brigada el 24 de febrero pasado y regresado 4 días más tarde, un tiempo que para los oficiales de la Policía Federal que investigan el hecho es «una enormidad», difícil de disimular.

Segovia actualmente está prófugo de la justicia local y federal. El 14 de mayo pasado la policía local fue a buscarlo a su casa del norte de la ciudad por una denuncia de violencia de género, pero no estaba en el lugar. Aunque los agentes de la AIC sí hallaron un poco de cocaína, balanzas, tres armas de guerra, 500 cartuchos, tres cargadores, dos miras telescópicas, un fusil y dinero en efectivo. Por los estupefacientes se le abrió una causa penal y la justicia federal pidió su captura.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Este caso se agrega a una lista cada vez más larga de integrantes de la Policía de la Provincia de Santa Fe vinculados a organizaciones narcotraficantes.

Por eso entendemos que es fundamental conocer por lo menos en los últimos diez años los nombres de policías sumariados e investigados por la propia fuerza y también por la justicia tanto provincial como federal en el territorio santafesino y cuál es su destino.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.